
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータリ

ーライフを楽しみましょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみましょ

う！ 

 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 ★ＢＧＭ★             ピアノ演奏 佐分 理恵  

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 
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【本日のプログラム】 

第 1858 回 

5 月  28 日（水） 

★山口会長エレクト 

「40 周年に向けて」 

 

 

  

【次回のプログラム】 

第 1859 回  

6 月 4 日（水） 

★小林 忠会員卓話 

  「虫歯予防デイ」 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1855・56・57 回 5 月 7 日(水)・11 日(日)・17 日(土)例会記録 

 

 

5 月Ｒレート＝102 円 

 

5 月 11 日(日) 

「芝ふるさとまつり」 

お蔭様で完売いたしました！ 

5 月 17 日（土） 

川口北・川口むさし野ＲＣ合同例会 

「川口北ＲＣ杯少年サッカー大会」 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ますが、佳澄ちゃんは福原愛ちゃんが怪我で欠場し

たために、自分が勝たなければならないプレッシャ

－で毎日５敗も１０敗もする夢でうなされていたそ

うです。可哀そうに。しかしそのプレッシャ－を見

事に跳ね除けて、エースとして飛躍し、大活躍でし

た。男子は３位銅メダル、女子は３１年ぶりの２位

銀メダルを見事獲得しました。優勝は相変わらず男

女とも中国で、女子の決勝戦でも歴然とレベルの差

は感じました。そもそも卓球の発祥地はどこだかわ

かりますか？イギリスだと云われています。１９世

紀後半、雨でテニスが出来なたったテニスプレ－ヤ

－が室内のテ－ブルでボ－ルで遊んだのが始まりだ

と言われ、テ－ブルテニスと言われる所以です。２

０世紀に入り強かったのはやはりヨーロッパでハン

ガリ－、スウェ－デン。私が卓球を始めた１９６０

年代～１９７０年代になると日本は卓球王国と呼ば

れ数々の世界チャンピオンを生みました。ヨーロッ

パスタイルはシェ－クハンド、日本はペンハンドの

スタイルが主流で、その後中国式ラケットのペンハ

ンドグリップが出ました。今のスタイルはほとんど

シェ－クハンドグリップです。卓球の歴史の大きな

転換点は１９７１年名古屋で開催された第３１回世

界卓球選手権です。中国が６年ぶりに出場し当時の

中国人はアメリカ人とは絶対接触しない鉄の規律が

ありましたが、選手の壮則棟が周恩来首相の言葉「友

好第一、試合は第二」の言葉通り自らアメリカ選手

と握手をした。この行為はふたりのアスリ－トの純

粋な自発的なものであったが、その後アメリカチ－

ムを中国に招待するなど、ピンポン外交により翌年

１９７２年中国アメリカは国交正常化となり、日中

国交正常化にもつながったわけです。卓球に関して

はその後中国は日本に追いつけ、追い越せで飛躍的

にレベルアップして卓球王国中国を築きました。国

あげて強化し、小さいころから選手を養成し、ふる

いにかけ、強くなれば豊かな生活まで保証する体制

を作り、未だに君臨しています。最近ゴルフのトー

ナメントでも優勝は韓国選手ばかりです。日本は学

力もさることながら、もっともっとスポ－ツを強化

して、世界に通用する選手を作る努力が必要だと考

えます。そしてスポ－ツを通じて平和になれば、ま

さにロ－タリ－の精神そのものではないでしょう

か。来週は私たちが支援している芝地区の少年サッ

カ－大会があります。もう 27 年も続いている大会

だと思います。世界平和のために皆さんで支援しま

しょう。 

 ★増田 徹会長挨拶★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。先週例会がなかったので２

週間ぶりの例会となります。ゴ－ルデンウィ－クは

いかがお過ごしだったでしょうか？私は連休前に

頸椎の椎間板ヘルニアになりまして、肩、肩甲骨が

激痛で、痛み止めを飲みながら、安静にしてず－と

家にいました。身体を動かせず、暇なものですから

ず－とテレビとにらめっこしていました。皆さん卓

球団体の世界選手会見ましたか？石川佳澄ちゃん

可愛かったですね。実況解説者のジャストミ－トで

おなじみの福澤朗は多少卓球かじったからといっ

て、言葉を駆使して余計なことばかり言って、耳障

りでしたが、あれは私の中学、高校の卓球部の後輩

なんですが、今度OB会で会ったら言おうと思い 

★ソングリーダー★ 

 

奈良 栄一郎会員 

★ 乾 杯 ★  

 

 

谷口 顕ガバナー補佐 

★お客様★ 

富士火災保険㈱ 山下 和彦様  上原 美枝様 



 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ＲＬＩパートⅢ修了証★  

山口 久仁幸会長エレクト 

 

★千葉 秀樹幹事報告★ 

1.  5・6 月例会スケジュール  

5/07 川口市議会議員 高橋英明様 

5/11 芝ふるさとまつり 

5/14 休会（芝ふるさとまつり振替） 

5/17 川口北・川口むさし野 RC 

合同「芝少年サッカー大会」例会 

5/21 休会 （少年サッカー大会振替） 

5/28 山口会長エレクト卓話 

6/04 小林  忠会員「虫歯予防デイ」について 

6/11 クラブ協議会前半 

6/18 増田 徹会長最終卓話/クラブ協議会後半 

6/25 休会（親睦旅行の振替） 

6/28・29 親睦旅行 北海道 

2. その他 

戸田ロータリークラブ創立 50 周年記念式典 

 日時：5月 16 日（金）18 時点鐘 

 場所：浦和ロイヤルパインズホテル 

 

 ★感謝状★ 

 

カ－大会があります。もう 27 年も続いている大会

だと思います。世界平和のために皆さんで支援しま

しょう。 

 

★寄贈★ 

芝少年サッカー団へ「用具一式」 

  代表 田村 様 

芝地区の少年サッカー団は、ボランティアで組織し

ております。そして、私どもがご支援いただいて、

次回の大会で 27 回になると思います。今回ご支援

をいただいた物を有意義に使わせていただきます。

今後とも皆様と歩んで行けたらと思います。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

★地区青少年交換委員会  

川島 利雄 様(大宮ＲＣ)★ 

次年度 松井蒼君の交換として 

イタリアからアンドリア・ウ― 

サイ君が 1年間お世話になりま 

す。ウ―サイ君は書類上ではと 

ても真面目で、とても好感を持 

てました。趣味はボディービル 

です。今後とも青少年交換プロ 

グラムをどうぞよろしくお願いいたします。 

南三陸漁師元気プロジェクト代表 金丸英男様 

より東日本大震災支援に対し感謝状をいただき

ました。（ＩＭにて行いました） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★戸田西ＲＣ 次年度幹事 山崎 雅俊様★ 

本日は「埼玉いのちを考える懇談会」の皆様をお連

れいたしました。私はとても共感 

をしまして、共に活動をさせてい 

ただいております。今回、谷口ガ 

バナー補佐に連絡をさせていただ 

き、本日お伺いをさせていただき 

ました。どうぞよろしくお願いいたします。 

埼玉いのちを考える懇談会  代表 山下 紘一様 

私は、川口市立南中学校の校長を 

退職しまして 7年経ちました。将 

来の日本を背負うのは、子ども達 

だと思っております。その子育て 

中のお母さん方の手助けになれば 

と思い、代表を務めさせていただ 

いております。今後ともどうぞよろしくお願いいた

します。 

事務局長        吉沢 久恵 様 篠原 紘子 様 

この活動をしているのは、普通の 

主婦です。子育てを応援したり、 

お腹の中の赤ちゃんを守るという 

活動です。その活動の一環で講演 

会を毎年「リリア」で開催をして 

おります。 

第 29 回いのちの教育講演会 

日時：6 月 28 日 14：30～16：30 

場所：川口リリア 11Ｆ 1,000 円 

 

 

 

した。南小は、なでしこジャパンの佐々木則夫監督

の出身校になります。佐々木監督はサッカー好きで、

ボールを蹴りながら登校する少年だったそうです。

また、芝少年サッカー団の中に芝南サッカークラブ

がありまして、芝地区ではもっとも古いクラブにな

ります。実は私はそのチームの一期生になります。

そんな少年時代をサッカーと共に過ごさせていただ

きました。今現在は、一男一女の父親になっており

ます。本題には入らせていただきます。川口市の財

政ですが、平成 5 年度と平成 24年度の市民税の収

納額はほとんど変わっておりません。人口は、13

万人ほど増えているのですが、市民税の収納額は変

わっていない非常に厳しい状況なのです。また、平

成 5 年度と平成 24 年度で違う点がございます、そ

れは人口率です。65 歳以上の人口が 85,000 人増

えております。平均年齢も平成 5 年度は約 36歳で

したが、平成 26 年度では約 44 歳になる見込みで

す。非常に厳しい財政になっている事をご認識いた

だければと思います。そしてこの厳しい財政の中で、

3 大事業が始まります。火葬場と赤山自然公園・市

庁舎・新しい学校の建設合わせて 600 億円かかる

大きな事業です。そして悲しい事に、埼玉県は全国

で一番税金の収納率が悪いのです。そして埼玉県の

中で、川口市は一番収納率が悪いのです。次に芝地

区の現状ですが、川口市の 65 歳以上の人口は 12

万人ですが、その 18％が芝地区です。来年度には、

4 人に 1人は 65 歳以上という現状です。今後芝地

区では何をしなければいけないといいますと、まず

は、モデルになるような新しい街づくりが必要です。

幹線道路の整備や大きな土地(廃校や建替えのでき

ない家)の利用をすることで、将来的に起こってくる

少子化の新しいモデル地区となるよう進めて行きた

いと考えております。結びになりますが、川口北ロ

ータリークラブさんのご発展とご多幸をご祈念申し

上げ簡単ですが、本日の卓話とさせていただきます。 

 

★本日の卓話★ 

      川口市議会議員 高橋 英明 様 

 

 

 

 

 

 

本日は、現在の市税の状況と芝地区の状況そして、 

今後の芝地区の街づくりについてお話をさせてい

ただきます。まず始めに自己紹介ですが、昭和 38

年 5 月芝中田 2丁目に生まれ、現在も芝中田 2丁

目在住です。そし芝南小学校に通わせていただきま 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                                                                              

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

                            

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様 暑い中 朝早くからお疲れ様でした！ 

5/11 芝ふるさとまつり 

川口北・川口むさし野ＲＣ合同 

5/17 川口北ＲＣ杯少年サッカー大会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

                                

★5/7 ニコニコ報告★ 

川島利雄様 本日はお世話になりますアンドレア 

ウ―サイ君をよろしくお願いいた

します。 

山崎雅俊様 本日はよろしくお願いします。 

増田  徹 高橋様本日は宜しくお願いします。 

千葉 秀樹 たくさんのお客様ようこそ。 

磯  利昭 本日はよろしくお願いします。 

今村  勲 高橋市議会議員様卓話ありがとうご 

ざいます。 

今村  勲 川島様よろしくお願いします。 

大杉 能弘 青少年交換委員川島様ようこそ。 

大杉 能弘 高橋市議会議員卓話ありがとうござ 

います。 

大杉 能弘 富士火災山下支店長上原様ようこそ 

切通 勇次 本日もよろしくお願いします。 

小林  忠 連休明けで忙しく遅れてすみません 

菅  祐伸 ロータリー始まる前のタバコがうま 

い。 

谷口  顕 本日もよろしくお願いします。 

延島 三男 ゴールデンウィーク皆様お楽しみに 

なりましたか。高橋議員さん卓話た 

のしみです。 

藤原 忠雄 高橋先生今日はよろしくお願い申し 

上げます。 

槙  孝夫 高橋先生卓話宜しくお願い致します 

森田 康之 高橋先生卓話楽しみにしています。 

 

 

 

森川 昌紀 親睦ゴルフコンペ優勝させて頂きまし

た。ありがとうございます。 

山口久仁幸 高橋様本日はありがとうございます。 

奈良栄一郎 本日の宜しくお願い致します。 

21 口 24,000 円 累計 806,000 円 

 

★5/11 芝ふるさとまつり例会★ 

増田  徹 芝ふるさとまつりです奉仕しましょう 

磯 利昭・奈良栄一郎 本日も宜しくお願いします。 

大杉 能弘 晴天で良かったですね。 

須田  清 祝 ふるさとまつり。 

原  浩明 今日はふるさとまつりです。 

藤原 忠雄 天気が良くいいですね頑張りましょう 

山口久仁幸 熱中症に気をつけましょう。 

8 口 16,000 円 累計 822,000 円 

★5/17 芝少年サッカー例会★ 

増田 徹 今村さん大杉さんありがとうございます 

増田  徹・千葉 秀樹・磯  利昭・田中 一任 

奈良 栄一郎・藤原 忠雄・山口 久仁幸会員 

サッカー大会怪我のないよう頑張りましょう。 

8 口 16,000 円 累計 838,000 円 

★5/7 青少年ＢＯＸ★ 

増田・千葉・磯・今村・大杉・切通・小林・菅・ 

奈良・延島・藤原・槙・森田・山口・森川会員 

15 口 17,000 円 累計 141,000 円 


